

# Boule-Verein Ruhrtal Fröndenberg stellt Weichen für das neue Jahr 2026

**Boule.** Bei der Jahreshauptversammlung blickten die Mitglieder auf ein erfolgreiches Jahr zurück. Für 2026 stehen ein neues Turnier, ein öffentlicher Workshop und sportliche Ziele im Ligabetrieb im Fokus.

**Fröndenberg.** Der Boule-Verein Ruhrtal Fröndenberg blickt auf ein erfolgreiches Jahr zurück und geht gut vorbereitet in die neue Saison. Bei der Jahreshauptversammlung am Samstag, 7. Februar 2026, kamen zahlreiche Mitglieder zusammen, um Bilanz zu ziehen und wichtige Entscheidungen für die kommenden Monate zu treffen.

Im Mittelpunkt der Versammlung stand zunächst der Rückblick auf das abgelaufene Vereinsjahr. Große Beachtung fand dabei die Präsentation einer Sonderausgabe der Vereinszeitung. Sie dokumentiert nicht nur sportliche Ergebnisse, son-



Der Boule-Verein Ruhrtal Fröndenberg haben das Jahr geplant und bieten einige Aktionen.

FOTO BVR

dern auch gesellschaftliche Aktivitäten und Entwicklungen im Verein – ein Spiegelbild eines lebendigen Vereinslebens.

Mit Blick auf 2026 fassten die Mitglieder mehrere wegweisende Beschlüsse. Ein sportlicher Höhepunkt soll das 1. Fröndenberger Mauritius Boule Turnier werden,

das am 18. Juli 2026 geplant ist. Das Turnier soll überregionalen Charakter haben und den Boulesport in Fröndenberg weiter bekannt machen.

Darüber hinaus entschied sich der Verein für die Anschaffung einheitlicher Vereinstrikots, um bei Wettkämpfen künftig geschlossen aufzutreten. Auch die Nach-

wuchs- und Öffentlichkeitsarbeit soll weiter gestärkt werden: Für den 15. März 2026 ist ein öffentlicher Boule-Workshop vorgesehen, der sich ausdrücklich an interessierte Bürger richtet und einen niedrigschwlligen Einstieg in den Sport ermöglichen soll.

Ein weiterer Tagesord-

nungspunkt war der Ligabetrieb 2026. Die sportlichen Zielsetzungen der Mannschaften wurden vorgestellt und diskutiert. Der Verein geht mit Zuversicht in die neue Saison und setzt dabei sowohl auf sportlichen Ehrgeiz als auch auf den Gemeinschaftsgedanken.

Emotionaler Höhepunkt des Abends waren die Ehrungen verdienter Mitglieder. Hubert Buschjäger wurde als Vereinsmeister 2025 ausgezeichnet. Für außergewöhnliche Leistungen und besonderes Engagement ehrte Hansi Rehmeier zudem Betti Sattelberger, Torsten Frisch sowie die beiden Vorsitzenden Ernst Buschjäger und Hubert Buschjäger.

Der Boule-Verein Ruhrtal Fröndenberg zeigt sich insgesamt optimistisch für das Jahr. Neben sportlichen Herausforderungen sollen vor allem Gemeinschaft, Offenheit und Weiterentwicklung im Fokus stehen.